



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Trente-quatrième session
Point 25 de la liste préliminaire^x
LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

CONSEIL DE SÉCURITÉ
Trente-quatrième année

Lettre datée du 11 juin 1979, adressée au Secrétaire général
par le représentant permanent du Liban auprès de l'Organisation
des Nations Unies

Alors que le Conseil de sécurité s'apprête à se réunir pour examiner le renouvellement du mandat de la Force intérimaire des Nations Unies au Liban (FINUL), les avions militaires israéliens continuent à survoler Beyrouth et d'autres régions du Liban pour la septième journée consécutive. Les bombardements, de Hasbaya et d'Aishiyah notamment, se poursuivent eux aussi aujourd'hui.

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur d'appeler votre attention sur ces actes d'agression perpétrés par Israël contre le Liban, ainsi que sur ceux qui les ont précédés. Vous trouverez ci-après une brève liste de tels actes commis ces derniers jours :

1. Le 6 juin 1979, à 15 heures, les villes et villages de Nabatiyeh, Kfrar Rumman, Arnoun, Kfar Tibnin, Zawtar, Mayfadoun, Shoukine, ad-Duwayr ash-Sharqiya et Yuhmor ont été bombardés sans répit jusqu'à 1 heure du matin le 7 juin 1979.

A 19 heures, les villages de Mazraat al-Jumruk et Aishiyah ont également subi un bombardement ininterrompu jusqu'au lendemain 2 heures du matin.

A 21 heures, Bar'ashit, Shaqra et Madel Silm ont été bombardés pendant une heure.

A 22 heures, le village de Bafliyah a été bombardé, ce qui a entraîné la destruction totale d'une maison dont le propriétaire a été atteint. Plusieurs autres maisons ont été endommagées.

2. Le 7 juin, à midi, des avions militaires israéliens ont survolé Beyrouth pendant plusieurs heures.

^x A/34/50.

3. Le 8 juin, six avions israéliens ont effectué un raid sur le village de Habboush, entre 16 h 5 et 17 h 15 : 20 maisons ont été touchées.

A 16 h 15, des avions israéliens ont survolé la région de Baalbek, dans la plaine de la Békaa, région Est du Liban.

A 19 heures, les villes et villages d'Arnoun, de Nabatiyah el-Fawqa et de Kfar Rumman ont été soumis à des tirs d'artillerie lourde et de roquettes.

A 20 heures, Hasbaya et les environs ont été bombardés par l'artillerie israélienne.

4. Le 9 juin, à 13 heures, le village d'Al-Mansouri a été bombardé.

5. Le 10 juin à 22 heures Hasbaya a été bombardé.

A 18 heures, un avion israélien a survolé à basse altitude Bourj al-Barajneh, un faubourg de Beyrouth.

Nous tenons également à appeler votre attention sur le fait que, le 8 juin, comme en ont fait état la presse américaine et les agences d'information internationales, le contingent néerlandais de la FINUL a dû riposter pour empêcher une incursion d'éléments armés dans sa zone d'opérations. Trente obus seraient tombés sur le village d'Al-Mansouri et les régions avoisinantes, faisant deux blessés.

Ces violations, qui sont postérieures au dernier cessez-le-feu négocié grâce aux bons offices de ceux que l'Organisation des Nations Unies a chargés du maintien de la paix dans la région et que vous avez vous-même annoncé au cours de la séance du Conseil de sécurité du 31 mai 1979, témoignent de la volonté d'Israël d'exacerber les tensions et d'empêcher le rétablissement d'une situation pacifique au Liban. A la veille du renouvellement du mandat de la FINUL, une telle politique incrimine le véritable responsable : Israël - ce qu'a déjà corroboré le rapport du Secrétaire général daté du 8 juin 1979 (S/13304).

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer la présente lettre en tant que document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 25 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Ghassan TUENI
